

Protokoll

über die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Jugend, Senioren, Kultur und Soziales der Gemeinde Mücke am Mittwoch, 15.08.2018, Ort: Gemeindeverwaltung (Sitzungssaal), Im Herrnhain 2, 35325 Mücke-Merlau.

Anwesend:

Mitglieder

Frau Dr. Anna-Elisabeth Brunn
Frau Petra Grün
Herr Norbert Kratz
Frau Katharina Schwarz
Herr Marco Semmler
Herr Ottmar Traum
Herr Marco Weber
Frau Katrin Weicker

In Vertretung für Dirk Decher

Gemeindevorstand

Herr Helmut Reitz

Als Gast

Entschuldigt:

Mitglieder

Herr Dirk Decher

Schriftführung

Herr Andreas Sommer

Verlauf und Ergebnis der Sitzung

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende Ottmar Traum eröffnete die Sitzung um 19:30 Uhr, begrüßte die anwesenden Mitglieder und stellte die Beschlussfähigkeit fest.

2. Antrag der CDU Fraktion - Einrichtung eines Demenzcafes vom 30.08.2017 Vorlage: V/722

Diskussion: Unterstützung pflegender Angehöriger ist wichtig, die Hauptbelastung

bleibt in der Familie; die Gemeinde allein kann diese Aufgabe nicht übernehmen – beteiligte Institutionen (Bsp. Pflegeheim „Kursana“) sind wichtig; es handelt sich um einen langen Prozess, der beständig begleitet werden muss; Einrichtung eines „Cafés“ ist zu wenig!

Notwendige Maßnahmen:

- Vorhandene Angebote in den Ortsteilen prüfen
- Was kann die Gemeinde leisten?
- Unterstützung einfordern: Sozialverbände, Land Hessen....
- Runden Tisch einrichten, um Ziele zu entwickeln

Beschlussvorschlag:

Die Gemeinde Mücke erstellt eine Bestandaufnahme der Pflegesituation in Mücke bis zum 01.11.2018 auf Grundlage der besprochenen Maßnahmen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

3. Antrag Fraktionen FW und SPD - Pflegemassnahmen Sport- und Hartplatz Nieder-Ohmen vom 20.12.2017

Vorlage: V/723

Der Vorsitzende der TSG berichtet:

- Der Bericht in der Mücker Stimme aus dem Jahr 2017 stammt nicht vom Vereinsvorstand, dennoch bekennt sich der Vorstand zu den dort gemachten Aussagen. Der Vertrag zur Übernahme der Sportplatzpflege ist für den Verein in der vorliegenden Form nicht zumutbar, der Verein könne lediglich die Pflege der „roten“ Flächen übernehmen. Der Vertrag ist daher zu überarbeiten.
- Daneben berichtet der Vorsitzende über die Verpflichtung des Vereins, auch die Verkehrssicherung am Baumbestand übernehmen zu müssen – auch diese Forderung entstammt dem Altvertrag aus dem Jahr 2014. Bürgermeister Sommer wies darauf hin, dass für diese Aufgabe jedoch das betreuende Forstamt Schotten auf Grundlage des bestehenden Beförsterungsvertrages zwischen der Gemeinde und dem Forstamt Schotten verantwortlich sei. Die Übertragung dieser Aufgabe auf den Verein sei daher nicht nötig. Ein Änderungsvertrag werde diesen Fehler in Kürze korrigieren.

Beschlussvorschlag:

Der Vertrag mit der TSG Nieder-Ohmen über die Pflege des Hartplatzes ist zu überarbeiten.

Der Pachtvertrag über die Sportfläche mit der TSG Nieder-Ohmen ist ebenso zu überarbeiten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

4. Mitteilungen und Anfragen

Der Antrag zur Einrichtung eines Wochenmarktes ist auf Grundlage des Zwischenberichtes der Verwaltung in der vorliegenden Form nicht umsetzbar und ist zu überarbeiten.

Ende der Sitzung: 20:35 Uhr

Vorsitzender

Schriftführer